

## 旗ポール、車止め造り50年 笑顔あふれる街づくりに貢献

サンボール

山根 以久子  
社長

「この50年、バブル崩壊やリーマンショックを経験しながらも着実に成長し、売上高50億円が目前に。50年後の一〇〇周年に100億円を目指そう」と社員に話しました。

1970年に創業し、おかげさまで、ようやく先端部が回転するポールを考案。父が実質創業者として会社を率い、83年には車止め製造に参入。急速成長を果たした。2002年の父の他界を契機に経営が流れ、専業主

が、思つたことを言つていいと背中押してもらつた。波風を立てても責任を取る。覚悟が決まると自然と社員も私の方を向いてくれ、同じ方向に進めるようになりました」。10年ごろから、社内管理制度、開発と営業社員を統合したプロジェクトチームなどを設け、新製品開発を強化。17年にはタイの同業を買収し、海外展開にも乗り出した。

「数年前から合言葉で『レッツグマイル』を掲げました。売り上げが増えてでも社員が笑顔でないと意味がない。当社の製品を通して笑顔のある街づくりに貢献したい」

新たな経営理念の策定を進めており、年内完成の周年誌に載せる計画。

# NEWS なひと

## 自動車部品製造技術で開発 子ども用消毒液スタンド

ロジコム

大上 正人 社長

9月29日、

自社開発の足

踏み式消毒液

スタンド4台

を永昭幼稚園

（西区大芝2

～10～13）に寄贈した。

自動車部品納入代行と物流を主力に、海田工場やタイで同部品の製造も手掛ける。他業界の顧客獲得などを目的に「ロジコム海田工場改革プロジェクト」を1月に結成。メンバー7人が中心となり、大人用と子ども用の消毒液スタンドを作成する。自動車フレームの製造時に用いるプレス加工技術を活用。自動車部品と同じSK材が原料で、ステンレスや

ブリ製の一般的なスタンドよりも耐久性に優れるという。子どもでも踏みやすいよう、大きめのペダルに足形のイラストをあしらったり、消毒液のこぼれを防ぐ広い受け皿を設けたりと工夫を凝らした。

「今後も改良を継続する。需要があれば、ティマーバークやショッピングセンターなど子どもが多く訪れる施設向けに販売を検討したい」

同プロジェクトでは、手の甲で押すタイプの卓上型消毒液スタンドなどを開発中。

「バレットを置く台やラックなど物流の現場で使う機材の開発も考えてます。遊び心を大切に、身近なところから発想を広げたい」



JAGUAR I-PACE  
シビれる電気ジャガー



ジャガー正規ディーラー ジャガー広島

広島県広島市西区西鶴音町2-29 TEL.082-532-7777 [retailers.jaguar.co.jp/hiroshima](http://retailers.jaguar.co.jp/hiroshima)

## 新型コロナに関する相談も受付中

売上減少・資金繰り・労務問題など、法人のお客様の「初回相談は無料」ですのでお気軽にご相談ください



弁護士法人 岡野法律事務所  
中四国・九州最大級の弁護士36名  
広島弁護士会所属



代表社員弁護士  
岡野 浩巳

〒730-0011  
広島県広島市中区基町13番13号  
広島基町NSビル6階  
岡野法律事務所

まずは、お気軽にご相談下さい

立町電停  
すぐそば  
0120-960-743